

wie Ihnen bereits bekannt, hat die Deutsche Pfandgesellschaft GmbH DPG mit Sitz in Berlin am 01.05.2006 ihr Pfandsystem, das sog. "DPG-System" in Betrieb genommen.

Die Firma BEWECO ist dem DPG-System mit Wirkung zum 01.05.2006 beigetreten. Hierdurch ist BEWECO verpflichtet, seine Getränke mit dem DPG-Sicherheitslogo zu kennzeichnen und beim Verkauf Pfand zu erheben sowie das Pfand bei Rückgabe der leeren Pfandflaschen zurückzuzahlen.

Damit die BEWECO-Kunden ihre leeren Pfandflaschen kostengünstig und problemlos zurückgegeben können sowie schnellstmöglich ihr Pfandgeld zurückerhalten, hat BEWECO ein eigenes Rücknahmesystem, das sog. "BELUCO-Rücknahmesystem" und eine eigene Clearingstelle eingerichtet. Sowohl das Rücknahmesystem als auch die Clearingstelle sind bei der DPG angemeldet und somit Teil des DPG-Systems.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung.